

LUTTE CONTRE LE FRELON ASIATIQUE

LE CONSEIL DÉPARTEMENTAL APPORTE SON SOUTIEN FINANCIER À DEUX PROGRAMMES DE RECHERCHE



En 2018, dans la Manche, 4967 nids de frelons asiatiques ont été détruits, soit trois fois plus qu'en 2017. Face aux enjeux écologiques et sanitaires de cette prolifération, le Département a souhaité s'engager dans des programmes de recherche appliquée sur son territoire, permettant de réduire l'impact des frelons asiatiques sur la biodiversité et sur

l'homme, à défaut de ne pouvoir envisager son éradication. Ces deux programmes de recherche porteront sur la protection des ruchers et sur la destruction thermique des colonies de frelons. Ils seront développés et encadrés par un enseignant-chercheur à l'IRBI (Institut de Recherche sur la Biologie de l'Insecte), rattaché à l'Université de Tours.

MARC LEFÈVRE
Président du conseil
départemental de la Manche

VALÉRIE NOUVEL
Vice-Présidente du conseil
départemental déléguée à la
transition énergétique, à
l'environnement et à l'innovation

vous convient à la présentation des programmes de recherche sur le frelon asiatique,

[le jeudi 16 mai 2019 à 11h à la Maison du Département à Saint-Lô](#)

CONTACTS PRESSE

Nicolas Bourdet
02 33 05 95 03 – 06 86 38 20 84
nicolas.bourdet@manche.fr

Héloïse Caillard
02 33 05 99 43 – 07 84 15 07 61
heloise.caillard@manche.fr

Alexandra de Saint Jores
02 33 05 99 11 – 06 80 24 41 96
alexandra.desaintjores@manche.fr